## Díaz-Canel: Cuba e Irlanda fortalecerán y ampliarán las relaciones



Dublin, 20 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel se mostró hoy confiado en que su primera visita oficial a Irlanda contribuirá a fortalecer y ampliar las relaciones con la isla europea.

Hemos sentido una cálida acogida a nuestra llegada a la bella Irlanda. Seguros estamos de que se fortalecerán y ampliarán las relaciones bilaterales, escribió el mandatario en su cuenta de Twitter, poco después de arribar a esta capital.

Díaz-Canel fue recibido al pie de la escalerilla del avión que lo trasladó desde La Habana, por la directora de Protocolo de la cancillería local, Emma Madigan, la embajadora de Irlanda en Cuba, Barbara Jones, y el representante de la isla caribeña ante el gobierno irlandés, Hugo René Ramos.

La bienvenida oficial del jefe de Estado cubano, quien este domingo recorrerá varios lugares de interés histórico y cultural de la capital irlandesa, está prevista para mañana en la residencia oficial de su anfitrión, el presidente Michael Higgings.

En el transcurso de su estancia de dos días en Dublin, primera escala de una gira europea que lo llevará además a Belarús, Rusia y Azerbaiyán, el jefe de Estado cubano hará también una visita de cortesía al primer ministro, Leo Varadkar.

Díaz-Canel viaja acompañado del canciller Bruno Rodríguez, el ministro de Comercio Exterior, Rodrigo Malmierca, y la directora del departamento de Europa de la cancillería cubana, Alba Soto.

La visita a Irlanda, primera que realiza un presidente de Cuba, sigue a una similar que hizo Higgins en febrero de 2017 a La Habana, y se realiza en el contexto de la celebración del aniversario 20 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países (27 de octubre de 1999).

En el plano político, destaca el apoyo constante del gobierno irlandés a la resolución que cada año presenta Cuba ante la Asamblea General de Naciones Unidas para exigir el levantamiento del bloqueo unilateral impuesto por Estados Unidos a la isla caribeña desde hace casi 60 años.

Otro hito en los nexos bilaterales fue cuando a raíz del fallecimiento de Fidel Castro en noviembre de 2016, Higgins afirmó que el líder histórico de la Revolución cubana 'será recordado como un gigante entre los líderes mundiales cuya visión no era solo de libertad para su pueblo, sino para todos los pueblos oprimidos y excluidos del planeta'.

La tierra de Oscar Wilde, la banda de rock U2 y la cerveza Guinness está ubicada en el Atlántico Norte, cuenta con unos 4,5 millones de habitantes, según el más reciente censo poblacional, y comparte una parte de su territorio con la provincia británica de Irlanda del Norte

Se le considera entre los primeros productores de concentrados de zinc y plomo a nivel mundial, y además de poseer importantes reservas de yeso y piedra caliza, exporta productos agrícolas, ganado, carne, leche y aluminio.

La República de Irlanda, su nombre oficial, importa, a su vez, equipos de procesamiento de datos, productos químicos, petróleo y sus derivados, además de textiles y ropa. (Tomado de PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205382-diaz-canel-cuba-e-irlanda-fortaleceran-y-ampliaran-las-relaciones}$ 



Radio Habana Cuba